

# PPWI

## Paslon No 2 Faiz dan Suyono Menggelar Kegiatan Sosial Bagikan Minyak Sayur dan Susu Kotak

Lutfi Adam - [BATANG.PPWI.OR.ID](http://BATANG.PPWI.OR.ID)

Oct 17, 2024 - 08:17



Batang – Calon pasangan Cabup dan cawabup Batang nomor urut 2, Faiz dan

Suyono, menggelar kegiatan sosial dengan membagikan minyak sayur dan susu kotak kepada nelayan dan bakul ikan di Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Klidang Lor, Kabupaten Batang. Kamis (17/10).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian mereka terhadap kesejahteraan masyarakat pesisir, khususnya yang bergantung pada sektor perikanan.

Dalam acara yang berlangsung pada pagi hari ini, Faiz dan Suyono menyapa para nelayan dan bakul ikan yang sedang beraktivitas di TPI Klidang lor Batang.

Mereka menjelaskan bahwa bantuan ini merupakan bagian dari program mereka untuk mendukung perekonomian lokal dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa para nelayan dan bakul ikan mendapatkan dukungan yang layak dalam menjalankan usaha mereka," ujar Faiz.

Suyono menambahkan, Kami memahami tantangan yang dihadapi oleh masyarakat nelayan, terutama di tengah harga bahan pokok yang terus meningkat.

"Dengan memberikan bantuan ini, kami berharap dapat meringankan beban mereka, sekaligus menunjukkan komitmen kami untuk memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat."katanya.

Kegiatan ini disambut antusias oleh para penerima bantuan nelayan dan bakul ikan.

Beberapa nelayan mengungkapkan rasa syukur atas perhatian yang diberikan oleh paslon ini.

"Bantuan seperti ini sangat berarti bagi kami. Selain meringankan biaya, ini juga menunjukkan bahwa ada perhatian dari calon pemimpin di Kabupaten Batang terhadap kami," ungkap salah satu nelayan, Kusnanto.

Kegiatan pembagian minyak sayur dan susu kotak ini juga diwarnai dengan dialog bersama masyarakat. Faiz dan Suyono mendengarkan langsung aspirasi dan harapan warga terkait pembangunan di kawasan pesisir. Mereka berjanji akan memperjuangkan program-program yang dapat meningkatkan kesejahteraan nelayan dan pelaku usaha kecil di daerah tersebut.

Kegiatan ini menjadi salah satu langkah strategis bagi Faiz dan Suyono dalam mendekati diri kepada masyarakat, terutama menjelang pemilihan umum yang semakin dekat.

Dengan aksi nyata seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pasangan calon yang diusung.

Dengan semangat gotong-royong dan saling mendukung, Cabup dan cawabup Batang, Faiz dan Suyono berkomitmen untuk terus berupaya melakukan hal-hal positif demi kemajuan Kabupaten Batang, terutama bagi masyarakat yang berada di garis depan perekonomian lokal.

Sementara Tutik salah satu bakul ikan di Tempat Pelelangan ikan Klidang Lor kabupaten Batang, mengucapkan terima kasih kepada Bapak Faiz dan Suyono, semoga menjadi Bupati dan wakil Bupati Batang.

" Kami selalu mendoakan kepada Pak Faiz dan Pak Yono selalu dalam lindungan Allah SWT dan menjadi pemimpin yang amanah,"pungkasnya

Paman Adam